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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Klomann, MdL, Johannes     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ahrens, Helga     
Clauss, Astrid     
Dr. Clement, Marc     
Donner, Erik     
Lange, Karsten     
Lange, Thorsten     
Leussler, Peter     
Milke, Manfred     
Neef, Marco     
Rohe, Torsten     
Rösch, Matthias     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Binz, Katharina     
Viering, Christian     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Aubel, Siegfried     
Becker, Astrid     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Geplante Schiffsliegeplätze und Autoabsetzplatz an der Südmole und entlang der 

Taunusstraße (SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
14. Klare Position zum Planfeststellungsverfahren für die Modernisierung der 

Schiffsliegestelle am Zollhafen Mainz (Rh-km 499,3 bis 500,1) beziehen (CDU) 
 
27. Erschließungsvertrag zum Bebauungsplan „Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen 

(N 84)“ 
 
2. Instandsetzung der Grünflächen und Wege auf dem Goetheplatz (SPD) 
 
3. Anwohnerparken in der nördlichen Neustadt (SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
4. Beleuchtung am 117er Ehrenhof (SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
5. 30er Zonen in der Neustadt zusammenfassen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
6. Ehemalige Feuerwehrausfahrt entfernen (BÜDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
7. Radverkehrsführung am Bismarckpatz verbessern (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
8. Ampeln mit akustischen Signalmeldern ausstatten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
9. Attraktiveren der Radfahrverbindung Rheinufer - Zollhafen - Mombach  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
10. Rampe zur Kaiserbrücke (BÜDNIS90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
11. Errichtung von Trinkwasserspendern (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
12. Pflege Valenciaplatz (BÜDNDIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
13. Baustellenmanagement Boppstraße (CDU) 
 
15. Wintermarkt Frauenlobplatz (CDU) 
 
Anfragen 
 
16. Mainz lebt auf seinen Plätzen (DIE LINKE.) 
 
17. Modernisierungsmaßnahmen der Wohnbau in der nördlichen Neustadt (SPD) 
 
18. Lärm durch den Einsatz von Laubbläsern (SPD) 
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19. Konzept zur Verortung von Fahrradbügeln im Mainzer Stadtraum  

(SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
20. Überwachung der Einhaltung der Durchfahrtsperre in der Gabelsbergerstraße (SPD) 
 
21. Neugestaltung Beethovenplatz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
 
22. Bonifaziusplatz (CDU) 
 
23. 2. und 3. Bauabschnitt „Achse zum Rhein“ (CDU) 
 
24. Postagentur Rheinallee 84 (CDU) 
 
25. Staubprobe Emausweg (CDU) 
 
26. Sachstandsberichte 
 26.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1008/2018 - CDU; 
 26.2. Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates 

Mainz-Neustadt am 05.09.2018 
 26.3. Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates 

Mainz-Neustadt am 07.03.2018 
 26.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1515/2018 Die Linke Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Neustadt 
 26.5. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1513/2018 Die Linke Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Neustadt 
 26.6. Sachstandsbericht zu Antrag 1427/2018 - Die Grünen / SPD 
 26.7. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1442/2018 SPD, Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 26.8. Zusatzantwort zur Anfrage 1444/2018 
 26.9. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1426/2018 Bündnis ‘90/Die Grünen und SPD 

Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Neustadt 
 26.10. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1424/2018 SPD und Bündnis ‘90/Die Grünen 

Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Neustadt 
 
28. Stadtteilmittel 
 
29. Einwohnerfragestunde 
 
30. Mitteilungen und Verschiedenes 
 30.1. 3. Fortschreibung des Nahverkehrsplans der Landeshauptstadt Mainz  

(2018-2022) 
 30.2. Anhörung im Rahmen der 3. Fortschreibung des Nahverkehrsplans der 

Stadt Mainz 
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b) nicht öffentlich 
 
31. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
Anfragen 
 
32. Anfrage DIE LINKE. 
 
33. Anfrage von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
34. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit, die TOPs 1 und 
14 zusammen zu behandeln und den TOP 27 im Anschluss daran.  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden ansonsten  nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Geplante Schiffsliegeplätze und Autoabsetzplatz an der Südmole und 

entlang der Taunusstraße (SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1845/2018 

 
Die Tagesordnungspunkte 1 und 14 werden gemeinsam behandelt.  
 
Als erstes begründet Frau Clauss den gemeinsamen Antrag von SPD und 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in seiner geänderten Fassung.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 14 Klare Position zum Planfeststellungsverfahren für die Modernisierung der 

Schiffsliegestelle am Zollhafen Mainz (Rh-km 499,3 bis 500,1) beziehen 
(CDU) 
Vorlage: 1883/2018 

 
Herr K. Lange begründet den Antrag der CDU. Er betont hierbei, dass in der Stadt Fahrverbote 
für Dieselfahrzeuge drohen, man aber dann tgl. mehrere Schiffe in der Nähe der Rheinallee 
anlegen lassen möchte. Es besteht durch den geplanten Schiffsanleger nicht nur eine 
Gesundheitsgefährdung für die Anwohnerinnen und Anwohner der Neustadt, auch die 
Gastronomie am Rhein ist hierdurch gefährdet.  
 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung nach der Begründung der Anträge unter TOP 1 und TOP 
14 für die Stellungnahme der Bürgerinitiative Rheinufer-Neustadt von 18.14 Uhr bis 18.25 Uhr. 
 
Nach Fortsetzung der Sitzung findet ein reger Meinungsaustausch zwischen den Mitgliedern 
des Ortsbeirates statt, wobei die unterschiedlichen Standpunkte deutlich gemacht werden.  
 
Danach erfolgt die Abstimmung in der Reihenfolge der eingegangen Anträge.  
                                                                                                                                      
Der unter TOP 1 behandelte Antrag wird einstimmig verabschiedet (12; 0; 0; 0). 
 
Der unter TOP 14 behandelte Antrag wird mehrheitlich abgelehnt (3; 6; 3; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 27 Erschließungsvertrag zum Bebauungsplan „Neues Stadtquartier Zoll- und 

Binnenhafen (N 84)“ 
Abschluss eines Erschließungsvertrages nach § 11 Baugesetzbuch zum 
Bebauungsplan „Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen (N 84)“ 
zwischen der Stadt Mainz und der Zollhafen Mainz GmbH & Co. KG 
(Erschließungsträger) sowie der Mainzer Stadtwerke AG 
(Grundstückseigentümer) 
Vorlage: 1692/2018 

 
Der Ortsbeirat begrüßt grundsätzlich die Intention des Vertrags, da er den Zugang der 
Menschen hin zum Rhein sowie die Nutzung der Plätze des Zollhafengebiets als öffentlichen 
Raum möglich macht, was von Beginn an ein Ziel der Zollhafenbebauung war.  
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Jedoch kommt man aufgrund des aktuellen Sachverhaltes bzgl. der Schiffsanleger zu dem 
Entschluss, im Rahmen der Anhörung dem Erschließungsvertrag in dieser Form nicht 
zustimmen zu können(0; 12; 0; 0) und gibt folgenden einvernehmlichen Beschluss zu 
Protokoll: 
 
„Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, inwieweit der Erschließungsvertrag dahingehend 
modifiziert werden kann, dass für den Fall einer positiven Prüfung von alternativen 
Liegeplätzen sowie einer Autoabsetzanlage, die evtl. in das Gebiet des Erschließungsvertrages 
fallen, die nötige Infrastruktur (elektrische Anschlussstelle für die Schiffe) berücksichtigt 
werden kann und die Zuständigkeiten geregelt werden.“ 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Instandsetzung der Grünflächen und Wege auf dem Goetheplatz (SPD) 

Vorlage: 1846/2018 
 
Herr Donner begründet den gemeinsamen Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (11; 0; 0; 0). 
 
Herr Milke befindet sich zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht im Raum.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Anwohnerparken in der nördlichen Neustadt  

(SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1847/2018 

 
Herr Donner  begründet den Antrag gem. der Vorlage. Er weist die Anwesenden darauf hin, 
dass immer wieder zu beobachten ist, dass die Angestellten der dort ansässigen Behörden 
und Betriebe gerne im umliegenden Wohngebiet parken, um so die Kosten für die 
Firmenparkplätze zu sparen.  
 
Herr Milke unterstreicht dies noch einmal und betont, dass durch das Anwohnerparken den 
Menschen vor Ort eine Parkmöglichkeit zur Verfügung gestellt wird.  
 
Herr Rohe und Herr K. Lange betonen erneut, dass man mehr Parkraum schaffen muss, um den 
Parkdruck in der Neustadt zu senken. Man sieht auch nicht das Problem, am Tag einen 
Parkplatz zu erhalten. Das Problem besteht lediglich in den Abend- und Nachtstunden.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann mehrheitlich verabschiedet (9; 2; 1; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Beleuchtung am 117er Ehrenhof (SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1848/2018 
 
Frau Ahrens begründet den Antrag gemäß der Vorlage.   
                                                                                                                                      
Ohne weitere Aussprache wird dieser einstimmig beschlossen (12; 0; 0; 0).  
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Punkt 5 30er Zonen in der Neustadt zusammenfassen  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
Vorlage: 1861/2018 

 
Der Antrag wird gemäß der Vorlage begründet. 
 
Von Seiten der CDU möchte man die Goethestraße aus den Planungen raus lassen, um die 
Möglichkeit zu haben, in Teilen der Straße das Tempolimit wieder zu erhöhen.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird  sodann mehrheitlich beschlossen (9;0; 2; 0). 
 
Herr Clement befindet sich zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht im Raum.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Ehemalige Feuerwehrausfahrt entfernen (BÜDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 

Vorlage: 1862/2018 
 
Herr Clement begründet den Antrag gem. der Vorlage. Er führt weiterhin an, dass der Streifen 
mittlerweile als Parkplatz genutzt wird.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird nach kurzer Aussprache einstimmig beschlossen (11; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Radverkehrsführung am Bismarckpatz verbessern  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
Vorlage: 1864/2018 

 
Herr Neef begründet den gemeinsamen Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Dieser wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (10; 0; 0; 0). 
 
Herr Clement befindet sich zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht im Raum.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Ampeln mit akustischen Signalmeldern ausstatten (BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN; SPD) 
Vorlage: 1866/2018 

 
Herr Neef begründet den gemeinsamen Antrag, welcher direkt einstimmig beschlossen wird 
(11; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Attraktiveren der Radfahrverbindung Rheinufer - Zollhafen - Mombach 

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
Vorlage: 1868/2018 

 
Herr Neef begründet den gemeinsamen Antrag, welcher ohne weitere Aussprache einstimmig 
beschlossen wird (11; 0; 0; 0). 
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Punkt 10 Rampe zur Kaiserbrücke (BÜDNIS90/DIE GRÜNEN; SPD) 

Vorlage: 1870/2018 
 
Herr Neef begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD gem. der Vorlage.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird anschließend einstimmig beschlossen (11; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Errichtung von Trinkwasserspendern (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 

Vorlage: 1871/2018 
 
Herr Neef begründet den gemeinsamen Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Nach einer kurzen Aussprache wird der Antrag mehrheitlich beschlossen (9; 2; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Pflege Valenciaplatz (BÜDNDIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 

Vorlage: 1872/2018 
 
Herr Neef begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann ohne weitere Aussprache einstimmig verabschiedet  
(11; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Baustellenmanagement Boppstraße (CDU) 

Vorlage: 1882/2018 
 
Herr K. Lange begründet den Antrag der CDU damit, dass man in letzter Zeit mehrfach 
beobachten konnte, dass die Gewerbetreibenden nicht rechtzeitig und ausführlich genug 
informiert wurden. Dies möchte man hier vermeiden. Man möchte erreichen, dass die 
Menschen von Anfang an mit ins Boot geholt werden. 
 
Herr Klomann informiert die Anwesenden darüber, dass man im Rahmen der „Sozialen Stadt“ 
eine solche Beteiligung der Betroffenen geplant hat.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (11; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Wintermarkt Frauenlobplatz (CDU) 

Vorlage: 1884/2018 
 
Herr K. Lange begründet den Antrag damit, dass der Wintermarkt bisher bei vielen Bürgerinnen 
und Bürgern auf große Resonante gestoßen ist.  Es wäre schade eine solche Veranstaltung 
wegfallen zu lassen.  
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Aus den Reihen des Ortsbeirates kann man nicht nachvollziehen, warum die Veranstaltung 
von Seiten der Verwaltung abgelehnt wurde.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann mehrheitlich beschlossen (9; 2; 0; 0).   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 16 Mainz lebt auf seinen Plätzen (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1748/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 05.11.2018 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 17 Modernisierungsmaßnahmen der Wohnbau in der nördlichen Neustadt 

(SPD) 
Vorlage: 1852/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch vom 09.11.2018 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18 Lärm durch den Einsatz von Laubbläsern (SPD) 

Vorlage: 1857/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 14.11.2018 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Konzept zur Verortung von Fahrradbügeln im Mainzer Stadtraum  

(SPD; BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1858/2018 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort auf die Anfrage vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Überwachung der Einhaltung der Durchfahrtsperre in der Gabelsbergerstraße 

(SPD) 
Vorlage: 1859/2018 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort auf die Anfrage vor.  
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Punkt 21 Neugestaltung Beethovenplatz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; SPD) 
Vorlage: 1860/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch vom 14.11.2018 zur 
Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 22 Bonifaziusplatz (CDU) 

Vorlage: 1878/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 14.11.2018 zur Kenntnis. 
 
Herr K. Lange sieht jedoch die 2. Frage als nicht beantwortet an und bittet, dies nachzuholen. 
Es ging ihm insbesondere um die akustischen Auswirkungen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 23 2. und 3. Bauabschnitt „Achse zum Rhein“ (CDU) 

Vorlage: 1879/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch vom 14.11.2018 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 24 Postagentur Rheinallee 84 (CDU) 

Vorlage: 1880/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Beigeordneten Sitte vom 12.11.2018 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 25 Staubprobe Emausweg (CDU) 

Vorlage: 1881/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 14.11.2018 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 26 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 26.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1008/2018 - CDU; 

hier: Gastronomie Nordmole 
Vorlage: 1306/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Sitte vom 15.08.2018 
zur Kenntnis.   
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Punkt 26.2 Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates 
Mainz-Neustadt am 05.09.2018  
Punkt 21.1 Rheinallee: Geh- und Radweg Rheinallee (CDU) 
                          Vorlage 0756/2018 
Vorlage: 1593/2018 

 
Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck 
vom 11.10.2018 zur Kenntnis. 
 
Es wird jedoch angemerkt, dass auch die aktuell verbotswidrig parkenden Fahrzeuge einen 
Stellplatz benötigen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 26.3 Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates 
Mainz-Neustadt am 07.03.2018  
Punkt 21.2 Stellplätze Kaiser-Wilhelm-Ring (CDU) 
                          Vorlage 0398/2018 
Vorlage: 1596/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 11.10.2018 
zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 26.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1515/2018 Die Linke Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Installation von weiteren Fahrradbügeln im Bereich Wallaustraße / 
Feldbergstraße / Litfaßsäule 
Vorlage: 1625/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 19.10.2018 
zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 26.5 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1513/2018 Die Linke Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Neustadt; 
hier: Installation von 4 Fahrradbügeln in der Kurfürstenstraße im Bereich des 
Gebäudes Nr. 46 
Vorlage: 1627/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 19.10.2018 
zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 26.6 Sachstandsbericht zu Antrag 1427/2018 - Die Grünen / SPD; 
hier: Einrichtung einer Post Filiale in der Neustadt 
Vorlage: 1631/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Sitte vom 12.10.2018 
zur Kenntnis.
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Punkt 26.7 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1442/2018 SPD, Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 
hier: Verkehrssicherheit in der Kreyßigstraße erhöhen 
Vorlage: 1674/2018 

 
Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck 
vom 29.10.2018 zur Kenntnis. 
 
Herr Donner merkt an, dass in dem Antrag mehr gefordert wurde als eine 
Geschwindigkeitskontrolle und bittet die Verwaltung um genauere Begründung, warum die 
anderen vorgeschlagenen Maßnahmen nicht gewünscht sind. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 26.8 Zusatzantwort zur Anfrage 1444/2018 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Zusatzantwort des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch vom 14.11.2018 
zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 26.9 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1426/2018 Bündnis ‘90/Die Grünen und 
SPD Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Neustadt; 
hier: Abbiegespur in die Hattenbergstraße optisch verschmälern 
Vorlage: 1901/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 09.11.2018 
zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 26.10 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1424/2018 SPD und Bündnis ‘90/Die 
Grünen Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Neustadt; 
hier: Begrünung Straßenbahntrassen 
Vorlage: 1913/2018 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck vom 14.11.2018 
zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 28 Stadtteilmittel 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig (10; 0; 0; 1  Frau Ahrens ist aufgrund ihrer Tätigkeit in 
dem Verein befangen), die restlichen Stadtteilmittel in Höhe von 877,45 € an den Verein 
Neustadt im Netz e. V. zukommen zu lassen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 29 Einwohnerfragestunde 
 
Im Rahmen der Einwohnerfragestunde wurde wieder einmal deutlich dargestellt, welche 
Probleme es mit den Baufirmen im Emausweg gibt. Die dortigen Anwohner/innen berichten 
von Lärmbelästigungen von früh bis spät in die Nacht hinein. Es besteht dadurch keinerlei 
Lebensqualität mehr.
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Weiterhin informierte die BI Fort Biehler über die Bebauung eines Gebietes, welches für die 
Mainzer Frischluft- und Kaltluftzufuhr verantwortlich ist. Man bittet die Verwaltung, sich 
ausführlich darüber zu informieren, um so evtl. entstehenden Schaden von Mainz 
abzuwenden. 
 
Alle weiteren Fragen aus den Reihen der Bürgerschaft werden vor Ort beantwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 30 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 30.1 3. Fortschreibung des Nahverkehrsplans der Landeshauptstadt Mainz  

(2018-2022) 
 
Hierzu erfolgen keine Wortmeldungen aus den Reihen des Ortsbeirates.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 30.2 Anhörung im Rahmen der 3. Fortschreibung des Nahverkehrsplans der 

Stadt Mainz 
hier: Beteiligung Träger öffentlicher Belange 

 
Auch hierzu erfolgen keinerlei Wortmeldungen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Johannes Klomann, MdL gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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